
Conseil d’administration d’Animath 
29 novembre 2022 

Institut Pierre et Marie Curie (Paris), et en ligne 
 
Membres présents physiquement (6) : Mathieu BARRÉ, Perrine CHADEYRAS, Christian 
DUHAMEL, Antoine MARTIN, Jean-Louis PIEDNOIR, Fabrice ROUILLIER 
 
Membre présent par visio-conférence : 14 
 

Contexte et enjeux 
 
Cette réunion du Conseil d’administration avait un premier objectif de décision sur la 
composition du bureau, puis d’approbation du budget prévisionnel. 
 
 

Élection du bureau 
 
Les candidats se présentent individuellement. Le scrutin a lieu à bulletin secret et connaît les 
résultats suivants : 
Fabrice ROUILLIER (Président) : 20 pour 
Véronique CHAUVEAU (Vice-Présidente) : 19 pour, 1 abstention 
François FINKBEINER (Trésorier) : 20 pour 
Antoine MARTIN (Secrétaire) : 20 pour 
Aline CAHUZAC : 20 pour 
Christian DUHAMEL : 18 pour, 2 abstentions 
Anaïs MEUNIER : 20 pour 
Guillaume SAËS : 20 pour 
 

Budget 2023 
 
Le budget est présenté par le Trésorier. Il répond avec le Président aux questions, notamment 
sur deux points : 

- Le Salon culture et jeux mathématiques apparait avec un déficit, ce qui soit peut être 
corrigé par de nouvelles ressources trouvées dans l’année, soit demandera l’activation 
du mécanisme de partage des risques entre les partenaires 

- Le projet de remédiation nommé ici « Evidence B » constitue une augmentation 
importante des dépenses de l’association, mais directement reliée aux recettes 
nécessaires. 

 
Le budget est résumé ci-dessous : 



 
 
Le budget est approuvé à l’unanimité. 
 

Fonctionnement du Conseil d’administration 
 
Une discussion a lieu au sujet du fonctionnement de l’assemblée. Plusieurs pistes de réflexion 
sont évoquées : 

- La nécessité de prendre un moment pour pouvoir présenter en détail chaque action 
sur un cycle de 1 ou 2 ans 

- Trouver plus d’actions communes, y compris sur des aspects techniques 
- Disposer d’un système d’annuaire ou d’organigramme de l’association 
- Trouver un système de tour de table pour que les Conseils d’administration afin que 

les membres se connaissent mieux. 
Antoine MARTIN 

Secrétaire 



 


